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別記様式（第 5条関係） 

 

会  議  録 

 

会 議 の 名 称 令和６年度登米市スポーツ推進審議会 

開 催 日 時 令和７年１月３０日（木） 

開 催 場 所 登米市役所中田庁舎 101会議室 

議長（委員長又は会

長 ） の 氏 名 
木村健喜会長 

出席者（委員）の氏名 

木村健喜会長、阿部孝記委員、佐藤英雄委員、佐藤敬一委員、 

林忠市委員、池田幸哉委員、菊池芳男委員、関壮一委員、 

佐々木千春委員、佐々木悦郎委員、江田勝正委員、冨士原昭裕委員 

欠席者（委員）の氏名 及川佳文委員、佐藤忠委員、佐々木和枝委員 

事 務 局 職 員 氏 名 
教育長 小野寺文晃、教育部次長 阿部信広、 

生涯学習課長 守屋乃扶子、課長補佐 佐藤慎、主事 及川大輝 

議 題 

・社会体育施設のネーミングライツについて 

・令和７年度のスポーツ事業について 

・部活動の地域移行について 

会 議 結 果 

 上記議題について説明をし、ご意見をいただいた。また、部活動

の地域移行については現在の進行状況と方向性、これからの流れ

について情報共有を行った。 

会 議 経 過 別添のとおり 

会 議 資 料 

（１）社会体育施設のネーミングライツについて 

（２）令和７年度のスポーツ事業について 

（３）部活動の地域移行について 
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 【社会体育施設のネーミングライツについて資料に基づき説明】 

 

 看板の書き換えの経費はどちらが出していますか。 

 

業者が設置から撤去まで行います。また、業者さんの意思で施設外

の看板も変更することができます。 

 

梅ノ木公園の植木等の簡易的な剪定はどこがやりますか。 

 

指定管理団体の体育協会で行います。 

 

【令和７年度のスポーツ事業について資料に基づき説明】 

 

 ふるスポの代替事業としての元気とめ！！スポーツ大会は単発で日

程を決めてやるものですか。９町ある各事業は、別に予算化されてい

ますか。 

 

そうです。各地域の事業ごとに予算化されています。 

 

 市町村交流レガッタの予選会に間に合わないため長沼レガッタの日

程を変更して６月に開催予定、河北レガッタは９月に開催予定です。

また、昨年長沼レガッタが中止になったため、昨年エントリーした人

たちは今年参加費を徴収しません。 

 

  事業費は前年度の金額を参考に出されていますか。 

   

 事業費は昨年と同様の額です。過去５年間で事業費を見直して、今

年が最後の年で今後はこの事業費でやっていく予定です。 

  

 事業費のうち２０周年記念分は上乗せした金額ですか。 

 

 例年の予算にプラスしたものです。 

 

元気とめ！！スポーツ大会の主催は登米市、主管はどこですか。 

 

実行委員会ということで各地区のスポーツ推進委員と各支所の職員

で競技等について話していただいています。 
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冠事業は何本、何団体とか総額決めていますか。 

  

民間が実施する既存の事業に２０周年の冠を付けたものに対する補

助はありません。ただ、新規の事業として冠を付けて行う場合には、

審査会があるので通過すると補助金を付けることができます。 

 

スポーツまつりは今年度去年限りで終了し、その代わりに元気と

め！！スポーツ大会があるという認識でよろしいですか。 

 

委託事業のあり方については２０周年とは別になります。２０周年

の冠を付けるから他の事業をやめる訳ではありません。事業をやめる

場合は、その初期の目的が達成されたと市の方で判断したら、事業を

統廃合するという形になります。 

 

元気とめ！！スポーツ大会とか３１万１０００円の予算のうち２０

周年記念が１３万１０００円の上積みという考えでよろしいですか。 

 

元気とめ！！スポーツ大会は令和５年と６年に行っていますが、ど

ちらも１８万円の予算額で実施してきました。来年度は冠が付くため

１３万１０００円ほど上乗せしています。 

 

カッパハーフマラソンのゲストランナーに７０万円は大きい気がし

てあとの経費が心配です。 

 

例えば、オリンピアンを呼ぶとなるとこの金額では呼べません。し

かし、誰でもいいわけではないのでそれなりの予算を付けています。 

 

【部活動の地域移行について資料に基づき説明】 

 

ここで出た意見は反映される可能性はありますか。それとも、準備

委員会で大枠を決めた部分の内容について情報提供という形でよろし

いですか。 

 

情報提供という形です。 

 

 Ｐ３６に適切な休養日と記載されていますが複数のクラブ等に参加

している場合、各クラブで週二日の休養日を取っていても、複数に参

加している子は週二日の休養日を取ることが難しいと思います。その
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あたりの一元管理的なものはどうなんでしょうか。 

 

 活動のガイドラインには休養日が必要となっておりますが、子ども

たちの意欲が高いと毎日予定を入れてしまうかもしれません。そのよ

うな部分を学校や教育委員会でどこまで確認できるかという問題もあ

ります。この件については、ご意見として部活動を担当している部署

にも情報共有させていただきたいと思います。 

 

Ｐ４０の休日の地域クラブ展開例について、登米市は民間スポーツ

団体がないのですが受け皿みたいなのはありますか。仙台市では大き

いスポンサーを作り、そこから指導者の供給を行う案を聞きました。

そのような受け皿が登米市でも各地域ごとにあると、１つの競技に限

らず他の競技にも挑戦する人も出てくると思います。また、登米市の

場合、各種目地区で指導者が不活発になっているところもあるので、

登米市体育協会やスポーツ少年団等が三者一体のように指導者を援助

してあげることや登録制みたいにやるといいと思います。 

 

部活動の地域移行は、今手探りの状況で進んでいる状態で、大都市

圏のような民間のスポーツ事業者がいないというのはその通りです。

その中でも個人でクラブチームを作ってる方や、既存のスポーツ少年

団、総合型、体育協会も大きな受け皿になると考えております。そこ

に対しての補助は、国や県の方からの情報がないので、今の段階では

難しいと思っております。もし、予算が付けば、市としても何かしら

考えができるとは思います。 

 

【案件につきましては３点以上で終了します。】 

 

【その他として情報共有しておきたいことありますか】 

 

 迫の市民プールに看板がないという問い合わせがあったので、ぜひ

つけていただきたい。 

 

はっきりした状況が掴めていないので、現状を確認します。 

以上をもちまして、登米市スポーツ推進審議会を閉会させていただ

きます。 

 

（閉会） 

 


